
随着*ST创智新的重整方案通过， 公司方称预期破产

重整将会迎来多赢的局面。但彭扶民表示，复牌仍需时日，

重整方案被批准后， 他们将争取在6个月内出台重组方案，

同时与可能的重组方积极交流洽谈， 争取在合适的重组方

进入后，让股票尽快复牌，这个时间估计需要一年。另外，

“因为需要监管部门的审查批准，这个时间也不好预计。”

“乐观点估计，最快也要到后年了吧！”长沙投资者谭

先生告诉记者，“不过，退市的可能性应该不大了!”
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本报5月24日讯 对 *ST创智的新

重整方案，股民们在下午投票时给足了

面子。“76.59%通过！”*ST创智总经理

彭扶民语气明朗地告诉记者：“这是恢

复新生的第一步！”

两个月以前，彭扶民的情绪没这么

高。

*ST创智重整计划草案在3月17日

召开的第二次债权人会议上获得顺利

通过，但令人惊愕的是当日该草案居然

在出资人组会议遇阻，初次表决未获得

通过。 自2007年我国引入重整制度之

后，重整计划草案未能通过的情形无一

例外均是被个别债权人组否决，而此次

出资人组会议否决重整计划草案尚属

国内首例。

中小股东缩股比例下调

今天，*ST创智出资人组会议对调

整后的新草案进行再次表决，并且获得

通过，这意味着大多数中小股东接受了

新的缩股方案。

在第一次重整方案被否后，*ST创

智在与出资人沟通、协商的基础上重新

制订了新的重整计划草案，并于日前向

外界披露。

新方案显示， 作为*ST创智的第

一、第三和第四大股东，大地集团、湖南

华创、湖南创智让渡其持有的公司股份

数量的35%， 这一点与原方案无异，存

在差异的是中小股东的缩股比例。新方

案中持股数量超过1万股的股东让渡1

万股以上部分的20%， 让渡1万股以内

部分的15%； 持股1万股以下的股东让

渡其持有的股份数量的15%。中小股东

的缩股比例较原方案均下调了10个百

分点。

董秘专程来长沟通

老股民金康令告诉三湘华声全媒

体记者，创智4万股民，3万在长沙。

几天前，该公司董秘陈龙专程到长

沙，争取了不少投资者的支持，并且还

带了一部分委托书回去。

“他们工作做得很细， 甚至还收走

了不少没有来得及过户的原始股。”一

名知情人透露。

“公司股权结构相当分散，股东人

数也很多， 在上次重整方案否决后，我

们与持股数量较多、有代表性的投资者

进行了多次沟通，新的方案大幅降低了

中小股东的让渡股份比例，这一方案也

是综合考虑了债权人、中小股东以及重

组方的各方利益均衡后重新制订的。我

们也希望投资者能够理性投票。” 陈龙

表示，“公司已经停牌了4年了， 通过重

整计划使公司摆脱困境、早日恢复上市

是当务之急。”

大地集团未承诺退出重组

在第一次方案中充当反对“领头

羊” 的第七大流通股股东金康令的态

度仍然十分鲜明，那就是“大地不承诺

退出， 将坚决投反对票”。5月10日，金

康令与第四大流通股股东上海远卫科

技投资有限公司、 第八大流通股股东

李郁文发表了联合声明。 在声明中他

们表示， 大地集团对他们提出的以书

面形式承诺不作为重组方的请求不予

理睬， 其背后可能是公司将改头换面

继续重组。

“大地集团的关联公司百悦投资正

在招兵买马，谁敢保证其文化地产等业

务不会伺机上市呢？” 金康令表示，“让

公司尽快恢复上市，实现我们利益最大

化目标的唯一途径就是让大地退出当

一个大散，引进新的有前景有实力的重

组方。”

彭扶民今天告诉记者，大地集团作

为重组方仍然有政策的壁垒。 另据悉，

彭扶民此前曾到上海等地和投资者见

面，也有类似的言语，但大地集团始终

不肯做出书面的承诺，说退出重组。

■记者 李治

新重整方案通过，中小股东缩股比例下调，但仍将让渡15%-20%股份

断臂求生，创智迈出“新生第一步”

复牌或要到后年

前景

北京安贞医院老年心血管病诊疗中心教授 洪昭光

李女士说：老话说“药补不如食补”、“是药三分毒”，

过去我按着张悟本的说法， 吃凉拌生茄子加柿子椒来降

压，才不到一个月，“神医”就被揭穿了，现在我该怎么办？

大家在日常生活中可能听过朋友说， 某某人得了高

血压，只吃了一阵子的药，又有某某亲戚用了什么偏方，

还有某人多运动， 少吃盐就可以了， 总之血压都降下来

了，根本就不用再吃药了。这些说法都是不正确的。的确，

对刚出现比较轻的高血压，在吃一段时间药物后，注意体

育锻炼、降低体重、少吃含咸多的食物，血压可能恢复正

常，然后再通过一些非药物疗法保持，但绝大多数高血压

患者需要长期服药。所以，高血压患者可以由医生根据自

己的情况选用一种，效果不好的话，可以在医生指导下联

合用药。比如降压０号效果就非常不错。

上世纪90年代中期 ，国内无一家制药企业达到GMP

标准，但双鹤药业始终严格要求药品生产质量。自1997年

1月起，双鹤药业的注射剂分厂成为第一家通过国家级药

品GMP认证的国有制药企业， 此后双鹤药业的其他生产

基地很快也通过了GMP认证。

有生产体系作为保证，降压0号配方的优势得到了充

分发挥，赢得了认可。全国正在服用降压0号的患者已超

过500万。 而降压0号也占领了国内高血压药物市场超过

10%的份额， 成为该领域的第一品牌。0号是一种复方制

剂，有利血平、硫酸双肼屈嗪、氢氯噻嗪、氨苯蝶啶四种成

分，降压效果比较好，特别是降舒张压的效果比较好，降

压副作用也比较小。

降压0号不仅由中国人自主研发、自主生产，也得到

了我国高血压患者的广泛认可， 为我国高血压防治事业

发挥了重大的作用，不愧为“中国人的0号”。

服用降压药后，最好每天再量量血压，看看药物效果

如何。量血压最好使用普通的水银柱血压计。人一天中血

压都是不同的，一般来说早上量血压会比较准一些。最好

每天选取一个固定时间来量血压。

高血压免费咨询电话：8008103536

降压：食疗不能代替药疗

经济信息

《当年救世主如今被质疑为劫掠者》后续


